



En la reunión de esta mañana

## **El municipio de Castelldefels presenta una propuesta para modificar la tercera pista en el Grupo de Trabajo Técnico de Ruido del Aeropuerto de Barcelona-El Prat**

- La propuesta deberá ampliar la información antes de su consideración y posterior estudio

12 de junio de 2012

Esta mañana en el seno de la reunión del Grupo de Trabajo Técnico de Ruido del Aeropuerto de Barcelona-El Prat (GTTR), el Ayuntamiento de Castelldefels ha presentado una propuesta para construir una nueva pista sobre la tercera pista ya existente que reduciría el impacto acústico sobre su municipio.

La documentación aportada necesita desarrollar varios factores relacionados con capacidades de movimientos, seguridad aeronáutica, y reconfiguración del campo de vuelo, así como la afectación medioambiental en las Zonas de Especial Protección Ambiental (ZEPAS) y el impacto operativo derivado de la ejecución de las obras.

Al objeto de considerar la propuesta para su estudio el representante de Castelldefels se ha comprometido a desarrollar los puntos citados y aportar sus conclusiones en futuras reuniones.

